

Mittwoch, 19. April, 19.00 Uhr
Lokremise, St.Gallen

Öffentliche Veranstaltung mit

Bundesrätin

Elisabeth

Baume-Schneider

Istanbul Konvention

Stand der Umsetzung

Konvention zur Verhütung und
Bekämpfung von Gewalt gegen Frauen
und häuslicher Gewalt

Istanbul Konvention

Stand der Umsetzung

Seit April 2018 gilt in der Schweiz die Istanbul-Konvention zur Verhütung und Bekämpfung von Gewalt an Frauen und häuslicher Gewalt.

Begrüssung und kurze Einführung

Barbara Gysi, Nationalrätin

Sozialarbeiterin Frauenhaus St.Gallen 1992–97

Input Situation Kanton St.Gallen

Regierungsrätin **Laura Bucher**

Podium mit Fachpersonen zur Umsetzung im Kanton St.Gallen

- **Simone Egger**
Netzwerk Istanbul Konvention / Brava
- **Silvia Vetsch**
Geschäftsführerin Frauenhaus St.Gallen
- **Manuel Niederhäuser**
Bedrohungs- und Risikomanagement,
Kapo St.Gallen
- **Petra Baumann**
Leiterin kantonale Fachstelle häusliche Gewalt
und Menschenhandel
- **Brigitte Huber**
Geschäftsleitung Opferhilfe SG-AR-AI

Was passiert schweizweit?

Input und Gespräch mit

Bundesrätin Elisabeth Baume-Schneider

- **Noemi Heule**
Stv. Chefredaktorin St.Galler Tagblatt
Moderation

Anschliessend wird ein Apéro offeriert.

Musikalische Umrahmung
Duo Double Time



Netzwerk Istanbul Konvention
Réseau Convention Istanbul
Rete Convenzione di Istanbul